

PIZZA et CANCERS

Di Istituto Ricerche Farmacologiche Mario Negri, 20157 Milan, Italie.

gallus@marionegri.it

Gallus S, Talamini R, Bosetti C, Negri E, Montella M, Franceschi S, Giacosa A, La Vecchia C.

La pizza a été rapportée pour provoquer favorablement des **risques de cancer de la prostate** en Amérique du Nord. Cependant, l'information est disponible sur les sites du sex hormone-related cancer. Nous avons étudié le rôle de consommation de la pizza sur le risque de **cancers du sein**, des **ovaires** et de la **prostate** en utilisant les données de trois études du cas de contrôle basé à l'hôpital conduit en Italie entre 1991 et 2002. Ceux-ci ont montré que 2569 femmes avaient un **cancer du sein**, 1031 avaient un **cancer des ovaires**, 1294 hommes avaient un **cancer de la prostate**, sur total de 4864 contrôles. Comparé avec des personnes qui ne mangent pas de pizza, les proportions de risques pour les consommateurs étaient de 0.97 (95% intervalle de la confiance (CI) 0.86-1.10) pour le sein, 1.06 (95% CI 0.89-1.26) pour les ovaires et 1.04 (95% CI 0.88-1.23) pour cancer de la prostate. Évaluations correspondantes pour les consommateurs réguliers (c.-à-d. > ou = à 1 portion par semaine) étaient 0.92 (95% CI 0.78-1.08), 1.00 (95% CI 0.80-1.25) et 1.12 (95% CI 0.88-1.43), respectivement. Nos résultats ne montrent pas le rôle de la pizza sur le risque de cancers des hormones apparentés au sexe. La différence avec des études d'Amérique du Nord montre que cette manière de vivre correspond à la consommation de pizza manger varie entre populations différentes et groupes sociaux.